
 

 

ＰＴＡ会員の皆様 

    ・・小金中ＰＴＡ 令和５年度の活動が始まりました・・ 

～5 月 17 日（水）第１回運営委員会のご報告～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部活動報告  
4/2 本部新旧役員顔合わせ・引継ぎ 4/11 入学式・１年委員決めお手伝い 4/13 役員会・２,３年生保護者説明会・委員決めお手伝い 

4/21 総会資料印刷・配布・役員会 ・各委員引継ぎ・新委員顔合わせ･各委員３役決め  5/1 総会出欠集計･総会準備 5/13 PTA 総会 

各委員会活動報告
● １学年・・・4/21 引継ぎ 

● ２学年・・・4/21 引継ぎ、5/13 校内服無償配布 

● ３学年・・・4/21 引継ぎ 

● ８組 ・・・4/21 引継ぎ             

● 卒業対策・・・4/21 引継ぎ、5/10 会計引継ぎ、 

       5/13 第１回打合せ、5/16 卒対だより原稿作成 

● 役員選考・・・4/21 引継ぎ 

● 校外補導・・・4/21 引継ぎ 

連絡事項 
※KOGANE 祭 2023 について⇒生徒たちへ、アクエリアスを購入・当日配布予定です。 

※パトロールについて⇒新松戸まつり・夏季パトロール、共に集合してのパトロールは行いません。 

  常日頃より委員・保護者皆様に意識して見守りいただき、何かお気づきのことがあれば学校に連絡をお願いします。 

※「おやじの会」の活動について⇒例年東葛駅伝当日の警備など協力頂いています。 

  今年度の活動も是非ご協力いただきたく、入会をお待ちしています。 

※バザーについて⇒授業参観の日に 3 年校内服の無償配布を実施しました。バザーでは制服販売を実施予定。 

  必要とする生徒に届けられるよう、開催時期・内容・方法など委員の負担軽減しながら検討してまいります。 

※その他 

◆暑さ対策について：通学時、帽子や日傘など（色・形状問わず）の利用は届出なしで大丈夫です。 

◆コロナ前に開催のクラス単位での茶話会：今年度も現時点では飲食なしの懇談会という形で、学年ごとに各学年主任と相談の

上、開催の企画をお願いします。 

◆様々なトラブルや事故発生の可能性は日々ございますが、お気づきの点、何かあればいつでも学校にご連絡・ご相談ください。 
※次回運営委員会 7 月 5 日（水）15：30 ～ 運営委員の出欠と傍聴希望は副会長・板井まで 

PTA 本部メールアドレス：koganepta797@gmail.com 
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令和５年５月２３日 

松戸市立小金中学校 

PTA 会長 佐々木 薫 

校長先生より…先日の PTA 総会、お忙しい中のご協力をありがとうございました。滞りなく行われたこと大変嬉しく思い

ます。この PTA 組織については総会でもお話ししましたが、やはり必要だと思ってます。コロナが明けてきて今後、これ

までやってきたもの、これから変化させて取組んでいくことが沢山あると思います。もちろん我々教職員が主体で色々変

化を加えていかなければならないですが、何か変化させるには色々なご意見があるかと思います。ぜひ、新しい学校づくり

を目指して、組織の見直しが必要な部分は、今年度着手できたらと思います。昨年度着任して、PTA が実施した色々な工

夫、Wi-Fi を入れたり、事務の効率化を見てきました。是非、今年度も、顔を合わせる回数を重ねて楽しく進めて行けたら

と思います。この場は考えや想いを伝えられる場ですので、どうか忌憚の無い意見をいただきたく、よろしくお願いいたし

ます。 

教頭先生より…今年度、全校生徒７２０名で順調にスタートしました。生徒たちはとても落ち着いて授業にもよく取り組め

ています。職員も沢山入れ替わりましたが、皆意欲を持って、志高く一生懸命やっています。ある日の学校の様子をご紹介

します。これは職員室から校庭の眺めですが…3 年生の休み時間、体育・持久走の授業前のシーンです。教員はいない時間

でしたが、生徒達が自主的に皆でグラウンドを走っていました。授業までの心構えはもちろん、3 年生の４月１８日、まだ

まだ仲も深まる前の段階でのこの団結した様子、とても素晴らしく、このような 3 年生の姿勢が下級生たちに伝わってい

くのかなと、今後もますます期待しているところです。 

教務主任より…授業参観、部活動保護者会と、ありがとうございました。授業参観には、４５０家庭、小学生は１５０名、

合わせて６００～７００名近くの参加がありました。保護者の方の学校への関心の高さ、参加率の良さに、今年度異動の職

員が驚くほどでした。生徒たちはとてもあたたかく良い子たちで、保護者の方々もあたたかく見守っていて下さって、とて

も素晴らしいなと思っています。学習意欲が高い子にも、そうでない子にも、それぞれが伸びるよう工夫した授業ができれ

ばと考えています。５月２７日に KOGANE 祭が実施されます。昨年度は、観覧人数を限定し学年ごとの入れ替えでしたが、

今年度は制限なく観覧いただけたらと思っています。保護者の観覧スペースが少ないため、ブルーシートの利用などはで

きませんが、皆さま譲り合って沢山の応援をいただけたら幸いです。 

 
運営委員会とは？ 

１）本部（保護者側役員 7 名に教職員側から副会長である教頭先生）と、必要に応じて教務主任、学年・専門の各委員長を

加えたメンバーで構成される会議です。校長先生は学校代表としていつでも参加していただくことができます。 

２）委員長が出席できない場合、各委員会から他の委員が代理出席することができます。必ず、事前に本部副会長へ連絡し

てください。ただし、代理の方には議決権がありません。委員長本人の出席が少ないと必要な議決ができなくなることも

あります。できるだけ委員長本人の出席をお願いいたします。 

３）運営委員会での協議を要望する事項については、1 週間前までに本部へご連絡ください。役員会で検討した上で議事と

して取り上げます。 

４）令和５年度の運営委員会予定： 7/5, 10/13, 12/8, 2/16   

 


